

12/11/2015

Fiscal Nacional electo inaugura seminario por aniversario de Reforma Procesal Penal en Temuco

Con un auditorio repleto con un poco más de 300 personas se realizó el seminario “Avances y Desafíos a 15 Años de la Operación del Sistema Procesal Penal en la región de La Araucanía: Una Visión Integral”, organizado por la Fiscalía Regional y la Facultad de Ciencias Jurídicas y Empresariales de la Universidad de La Frontera. El evento fue inaugurado por el Fiscal Nacional electo, Jorge Abbott, quien llegó hasta Temuco en lo que se transformó en su primera visita a regiones luego de ser ratificado en el cargo por el Senado.



El encuentro contó con la participación de destacados juristas y académicos como el argentino Julio Maier, el docente español Fernando Molina y los nacionales Mauricio Duce, Juan Pablo Mañalich y Claudio Ramírez. Los dos primeros destacados expertos en el ámbito del derecho penal y el tercero, abogado, gerente de la División de Estudios de la Fiscalía Nacional.

El Fiscal Nacional elector y actual Director Ejecutivo Nacional (DEN) del Ministerio Público, Jorge Abbott, destacó la iniciativa del seminario. “Se inscribe en la celebración de los 15 años de la Reforma y es un momento para reflexionar. Es un momento para mirar lo que como institución hemos hecho y como sistema hemos construido. Estar muy orgulloso de lo que hemos logrado construir y también muy conscientes de las carencias y las deficiencias que tenemos como institución. Precisamente seminarios de esta naturaleza donde se recogen las miradas de entes externos nos permiten ir mejorando como institución”, expresó Jorge Abbott.

Por su parte el Fiscal Regional, Cristian Paredes, también destacó sobre la oportunidad de reflexionar sobre lo que se ha hecho y la proyección de la Reforma en la región y el país. “Estamos desarrollando este seminario en conjunto con la Universidad de la Frontera para reflexionar sobre los avances y desafíos que plantea la implementación del sistema procesal penal en la región de La Araucanía”, dijo el fiscal Paredes.

La actividad terminó pasadas las 20:30 horas con el discurso de cierre del fiscal Cristian Paredes, quien resaltó la importancia de cumplir 15 años en la vida de las personas y marcó la instancia del aniversario institucional con un evento que mire al futuro del Ministerio Público y del Sistema Procesal Penal. Eso, donde todo comenzó: en la región de La Araucanía, la que fue piloto (junto a la de Coquimbo) en el cambio del sistema procesal y en donde, por cierto, se registró la primera audiencia en la vida de esta “nueva justicia”.

Actividades

Pero la visita del Fiscal Nacional electo, Jorge Abbott, comprendió otras actividades de trabajo y protocolares. Así, a primera hora se dirigió junto al Fiscal Regional, Cristian Paredes y al Director Ejecutivo Regional (DER), Carlos Carvajal hasta la Corte de Apelaciones de Temuco para saludar al presidente del máximo tribunal de la región, Aner Padilla.

El ministro Padilla resaltó el carácter del encuentro. “Fue una excelente oportunidad

para conocer al Fiscal Nacional electo. Intercambiamos visiones sobre nuestras instituciones y quehaceres, teniendo la suerte de recibir la primera visita regional desde que fue nombrado, de tal modo que la Corte de Apelaciones de Temuco está muy agradecida por este gesto. Nuestras instituciones necesitan tener una buena relación y trabajar articuladamente y en esa línea, el Fiscal Nacional viene con todas las ganas de hacer cosas. Deseamos que le vaya muy bien en sus futuras tareas”, dijo.

Jorge Abbott, en tanto, también valoró la instancia: “Me interesa resaltar que para el Ministerio Público ésta región será prioritaria bajo mi dirección, por el fenómeno de violencia rural y que enfrentamos de manera articulada entre las policías, el Poder Judicial y el Ministerio Público. Mi reunión con el presidente de la Corte de Apelaciones obedece a tener una visión más completa sobre la gestión judicial en la zona, ya que el ministro Padilla fue durante muchos años juez del crimen, lo que le permite conocer de cerca la jurisdicción”.

También Abbott se dio el espacio para sostener un encuentro con los integrantes de la Fiscalía de Alta Complejidad (Fiac). En la reunión, realizada en el quinto piso de la fiscalía local de Temuco, el Fiscal Nacional electo se interiorizó de las estrategias de trabajo y los positivos resultados que esta fiscalía puede mostrar en el corto tiempo de labor.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369